



# 双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 令和7年4月23日号

学校教育目標 「自ら学び、未来を創造できる生徒の育成」～楽しくなければ学校ではない～

暑くなったり寒くなったりと、この4月は気温の変化がとても激しく、体調管理が難しい季節でもあります。熱中症に関しても既に注意が必要になってきました。運動系の部活動に入部している人は、汗をかく習慣が出来ているので季節の変化は順応しやすいかもしれません。体育の時間以外で汗をかくことがない人は、ウォーキングなど日頃から運動をして汗をかいておくと体が暑さになれてくるようです(暑熱順化)。今年も春は一瞬ですぐに夏へとなってしまうのでしょうか。日本の四季というものをもう少しゆっくり味わいたいものです。

さて、1学期が始まって3週間ほど過ぎました。1年生は中学校の生活に慣れてきたでしょうか。3年生は教室の校舎が変わり、雰囲気も随分変わったのかもしれません。まもなくGWとなります。運動系部活動の春季大会なども開催され、部活動に熱が入ってくる時期でしょう。学習の面では、第1回目の定期テストが6月となります。2、3年生はよくよく分かっていることだと思いますが、1週間前にバタバタしているようではダメですよね。今なら予習復習も苦ではない程度の量と思います。毎日少しずつでも学習する習慣をつけることが大切です。テスト前になって慌てることのないように、計画的な勉強を心掛けましょう。

## ➤ 部活動体験

新入生の部活動体験がありました。短い期間でしたが、入部してみたい部活動は見つかったでしょうか。3年間続けることが中学校の部活動で大切なことの一つです。

## ➤ 非行防止教室(1年)

教育委員会(京都府警より派遣)の講師の方による非行防止教室を行いました。いじめ(いじり)や、SNSのトラブルについて、現場で実際にご覧になっている警察の方による講演となりました。自分には関係ないということではなく、いつでも犯罪に巻き込まれたり、加害者になったりする可能性があります。「このぐらいは」と安易に考えず、「もしかしたら」「逆の立場だったら」と考えることが大切です。



## ➤ 全国学力・学習状況調査(3年)

17日(木)、全国一斉に行われました。今回は、理科の調査についてはオンラインで解答する「CBT」方式というものが取り入れられました。大きなトラブルもなく、使い慣れたGIGA端末を使って取り組んでいました。後日、調査結果が公表されましたら本校の状況をお伝えいたします。



## ➤ 避難訓練

17日(木)、年間3回ほど実施している避難訓練の第1回目です。1年生は中学校での訓練は初めてとなります。まだ校舎や教室配置もわからない状況なので、避難経路の確認を行いながらの訓練となりました。本校は昨年度も抜き打ちの訓練を行っています。校舎にも少し慣れてきた時にはそのようになると思います。日頃から教室配置や色々な通路を頭に入れておきましょう。

## ➤ 認証式

各クラスでの専門委員が決定しました。生徒会を中心に、これから学校生活をどのようにしてより良いものにするかを各委員会で考えてくれるようです。今後の活動に期待しています。

## ➤ 保護者のみなさまへ

年度も変わり、もうすぐGWとなります。4月は新たな気持ちと少しの緊張を持った日々をお子さんは過ごされていると感じています。義務教育最終の中学校です。お子さまの進路を考える時期もあります。1年生にとってはまだのようになりますが、3年間というものは意外と早く過ぎてしまいます。毎日充実した日々を送ることでその先が見えてくるのではないかでしょうか。寒暖差の激しい時期となりましたので、保護者の皆様もどうぞご自愛ください。